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INDICAÇÃO Nº 127/2015. 

 

 
Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente para que possa 

providenciar a poda do mato e conserto do telhado do ponto de ônibus na 

Avenida dos Ypes no Bairro Roseira de Baixo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
 

Atendendo a reivindicação dos moradores do bairro supracitado, via 

rede social, solicito que sejam trocadas as telhas do ponto de ônibus existente naquela 

Avenida, onde encontram quebradas, uma vez que, quando chove as mesmas 

molham praticamente todos que estão por lá. 

Solicito também que seja feita a poda do mato ao redor do ponto, 

onde a limpeza periódica é de suma importância, não só pela estética do local, mas 

pela saúde da população, a qual convive diariamente com os problemas da sujeira e 

riscos de doenças, por contaminação.  

A limpeza e o conserto do telhado daquele ponto é providência 

rápida, fácil e de baixo custo aos cofres públicos, portanto, acredito no pronto 

atendimento dessa propositura.  

Gabinete do Vereador Zidane, 08 de maio de 2015.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de maio de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 


